

El Sistema de Salud del Ecuador necesita ser declarado en EMERGENCIA

La Comisión Ecuánica de Derechos Humanos, CEDHU, manifiesta su profunda preocupación por el estado actual del Sistema de Salud nacional, mismo que ha sufrido una importante reducción presupuestaria por parte del Ejecutivo, lo que está incidiendo directamente en la calidad de la atención y la calidad de vida de millones de ecuatorianos y ecuatorianas de todas las edades y comunidades, que no encuentran en los hospitales y demás instalaciones púlicas de salud la respuesta a las necesidades de cuidado adecuado que sus diversas condiciones médicas demandan.

Si bien las alarmas se habían prendido hace meses por la deuda del Estado a las dializadoras y la consecuente imposibilidad de estas para seguir atendiendo a sus pacientes, unido a la falta de medicamentos para paliar enfermedades catastróficas, poniendo en severo riesgo de muerte a quienes las padecen, ha sido **el fallecimiento de 18 neonatos en el Hospital Universitario de Guayaquil en el transcurso de los últimos días, lo que ha producido una reacción masiva que reclama de manera contundente la asignación suficiente de recursos a los establecimientos púlicos de salud, con la finalidad de impedir más muertes prevenibles.**

La CEDHU recuerda que es deber del Estado ecuatoriano respetar, proteger y promover los derechos humanos de todos sus ciudadanos y ciudadanas y, por tanto, el derecho humano a la salud debe estar garantizado.

En virtud del penoso escenario que enfrentamos, la CEDHU propone declarar la **EMERGENCIA DEL SISTEMA DE SALUD ECUATORIANO**, y se une así a los justos reclamos de varios sectores que se han pronunciado en este mismo sentido.

Aunque nuestra economía enfrenta serios desafíos, es obligación constitucional, moral y ética de quienes lideran las distintas esferas estatales, velar por el bienestar de los grupos más vulnerables. No hay justificación para no hacerlo. Exigimos una respuesta urgente de nuestras autoridades y nos declaramos en vigilancia permanente del cumplimiento de los Derechos Humanos, con enfoque especial en el Derecho Humano a la SALUD.

POR UN SISTEMA DE SALUD QUE GARANTICE LA ATENCIÓN Y LA VIDA DIGNA DE TODOS LOS ECUATORIANOS Y ECUATORIANAS.

Comisión Ecuánica de Derechos Humanos



cedhucanal



cedhu



CEderechosHumanos



cedhu_ecuador